



FINGIR UNA
ENFERMEDAD NO ES
UN JUEGO DE NIÑOS.

ES UN FRAUDE EN EL
QUE PERDEMOS TODOS

Muchos adultos se comportan como niños que no quieren ir al colegio, simulando enfermedades para obtener la baja laboral.

Cada año gastamos más de medio billón de pesetas en prestaciones por Incapacidades Temporales.

La insolidaridad de algunos repercute siempre en el trabajo de otros... y en el dinero de todos.

Recuerde que fingir una enfermedad no es un juego de niños.

Es un peligroso juego en el que todos perdemos.

¡AYUDENOS A COMBATIRLO!

Combatir el fraude en la Incapacidad Temporal es trabajo de todos.



MINISTERIO DE TRABAJO
Y ASUNTOS SOCIALES

Instituto Nacional
de la Seguridad Social

Tesorería General
de la Seguridad Social